

GR Peter MAYR

17.12.2015

A N T R A G
zur
dringlichen Behandlung

unterstützt durch die im Gemeinderat vertretenen

Klubs von

Betr.: Wiederaufnahme des Betriebes der Linie 47

Wie wir alle wissen, war die Autobuslinie 47 im Bereich zwischen Andritz und Fuß der Leber nicht nur ein zuverlässiges Verkehrsmittel sondern trug auch einen wesentlichen Teil zum „sicheren Schulweg“ bei. Durch die Einstellung der Autobuslinie 47 hat sich die Situation gerade für die jüngste Bevölkerungsgruppe unserer Stadt wesentlich verschlechtert und es ist eine Verunsicherung der Eltern eingetreten. Da diese Veränderung bzw. Einstellung der Buslinie für viele überraschend und unerwartet eingetreten ist, wurde zwar eine vorübergehende Lösung eingerichtet, die aber nicht zufrieden stellend und zudem auch nur befristet ist.

Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich daher folgenden

Dringlichen Antrag:

Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio wird ersucht, mit der Steirischen Verkehrsverbundgesellschaft in Kontakt zu treten, um die Durchführung einer Ausschreibung – gerichtet an Unternehmen, die mit den für den Betrieb einer Buslinie nach dem Kraftfahrlineiengesetz entsprechenden gewerberechtiglichen Voraussetzungen ausgestattet sind – zu erreichen. Dabei sollten die Rahmenbedingungen des Auftrages an die Bieter den gesicherten Betrieb der Kraftfahrline „47“ für mindestens 5 Jahre und eine entsprechende Fahrzeugdefinition beinhalten.